



「校長先生、なんか最近学校楽しいですね。」廊下ですれ違いざまに4年生の男子が話しかけてきました。今まで直接こんな話を聞いたことがなかったので一瞬ドキッとしましたが、休憩時間の後だったので、きっと楽しい休憩時間が過ごせたんだろうなどと改めて解釈しました。けれども状況はどうあれ、子どもたちが学校は楽しいと思って過ごしてくれることは羽合小学校が真にめざしているところです。「学校は楽しいな」「早く学校に行きたいな」、日々こんな学校づくりをめざしています。

ご参観ありがとうございました

6月17日(金)、この日は今年2回目の参観日でした。

いつものように登校時に校門であいさつ運動をしていると、何人かの低学年の児童が「校長先生、今日の参観日にお母さんが来ます。」「僕の家はお父さんが来ます。」と話しかけてくれました。子どもたちなりに参観日を楽しみにしていることがとてもよくわかりました。

授業の様子はどうか?・・・と話しかけてきてくれた児童のクラスをまわってみると、保護者に見守られているという安心感とたくさんの方が来られているという緊張感とが入り混じった中でも、元気よく発表したり友だちと意見を交換したりし、しっかり学習に集中する姿がありました。

参観日をとおして学習面の成長だけでなく、確実に心も成長している様子が見えました。

今後も9月に命の参観日、11月に人権教育参観日を予定しております。是非ご都合をつけていただき、児童の頑張る姿をご覧ください。



1学期を3日延長します

新型コロナウイルス感染症の影響で本年度これまで7日間休業をしました。各学年の学習進度を確認し、1学期を3日間延長し終業式を7月27日(水)とすることとしました。本件については、6月20日付けの学校からの通知でもお知らせしておりますが、改めてご確認ください。

なお、新型コロナウイルス感染症の感染状況については、比較的中部管内は落ち着いてきているようですが、県内はまだまだ予断を許さない状況かと思えます。引き続き季節に応じた感染防止の取組みをよろしくお願いいたします。